



Tabungan Star untuk Pelajar Diterapkan Tahun Ajaran 2009

YOGYAKARTA — Tabungan pendidikan, khususnya untuk siswa Sekolah Dasar (SD) dan juga Sekolah Menengah Pertama (SMP) di Kota Yogyakarta akan mulai diberlakukan pada Tahun Ajaran (TA) baru 2009/2010. Penyelenggaraan tabungan pendidikan ini akan melibatkan Bank Jogja.

"Kami akan melakukan kerjasama dengan sekolah dan akan dikuatkan melalui perwal (peraturan Wali Kota) yang meminta orang tua siswa untuk membantu biaya pendidikan dengan menabung," kata Direktur Utama Bank Jogja, Mochammad Sutowo, di Yogyakarta, Ahad (17/5).

Menurut dia, melalui tabungan pendidikan yang akan diberi nama Tabungan Star (Siswa Pintar), maka

siswa akan memiliki beberapa keuntungan di antaranya asuransi dan juga uang tabungan yang akan bisa dicairkan setelah lulus sekolah.

Asuransi yang sudah menjadi bagian dari tabungan sekolah, memberikan kemudahan bagi siswa yang orang tuanya meninggal pada saat anak sudah terdaftar sebagai nasabah untuk tidak lagi memiliki kewajiban mengisi tabungan. "Bank Jogja adalah pihak yang memiliki kewajiban untuk mengisi tabungan pendidikan itu, dan tetap bisa diambil saat siswa lulus," katanya.

Minimal dana yang masuk ke tabungan sekolah adalah Rp 35 ribu tiap bulannya, namun bisa dicicil per pekan dengan nominal minimal Rp 7 ribu. "Siswa menabung mela-

lui sekolah yang akan diurus oleh pengurus sekolah," jelasnya.

Sementara itu, Wakil Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti menyatakan bahwa orang tua bisa turut berperan aktif dalam tabungan pendidikan tersebut karena pemerintah kota telah memberikan dana bantuan operasional sekolah (BOS) daerah, sehingga alokasi uang pendidikan anak dapat disalurkan ke tabungan.

Program tabungan pendidikan bagi siswa SD - SMP ini rencananya akan mencakup semua pelajar di Yogyakarta. Berdasarkan data Dinas Pendidikan menyebutkan, jumlah siswa SD - SMP yang ada sebanyak 26.747 anak (SD) dan 11.728 (SMP).

■ ant/wab

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Bank Jogja			

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005